

## Départ de Mathieu Le Guil

L'Hermitage, le 16/04/2025

Je tiens à vous faire part du départ de Mathieu au sein du groupe FH METAL.

Depuis son arrivée, Mathieu a joué un rôle clé dans le développement de nos activités en région parisienne. Il a notamment accompagné le lancement de plusieurs grands projets, dont le chantier Dior, et s'est investi en tant que relai entre la Bretagne et Paris, assurant une coordination fluide et efficace entre les équipes.

Nous tenons à le remercier pour son engagement, son professionnalisme et son esprit d'équipe tout au long de sa mission au sein du groupe. Nous lui souhaitons plein succès dans la suite de son parcours professionnel.

**À cette occasion, un pot de départ sera organisé à l'atelier, le jeudi 17 avril à partir de 17h30.** Vous êtes tous/toutes les bienvenu(e)s pour venir partager ce moment convivial.

Julien Homo

